

/ Cultura & Ocio

Martes, 30 de junio de 2009. Actualizado a las 11:17h | Lleida: 35%20°

Portada Local Actualidad La Vida Deportes Cultura & Ocio Opinión Fotos Vídeos

Cultura & Ocio Gente y Televisión

ADN.es

Buscar



Motor Servicios

adn » cultura

Lorca arrastra a la compañía teatral de Universidad de Granada a La Barraca

Granada | hace 51 minutos | Comenta | Votar + 0 - 0 | Imprimir

El papel de Federico García Lorca en la fundación de La Barraca ha sido la clave para que el grupo de teatro de la Universidad de Granada (UGR) debute en el ciclo "Las huellas de La Barraca", que este año se dedica a Lope de Vega, del que se mostrarán las obras menos conocidas.

Seis compañías universitarias participarán en este certamen que recorrerá más de cien localidades españolas, en las que la inclusión de la UGR se hace indispensable "por razones obvias", según ha dicho la presidenta de la Sociedad Estatal de Conmemoraciones Culturales (SECC), Soledad López.

El programa se desarrolla durante julio y trata de promover la colaboración del público trasladando la programación cultural a los pequeños pueblos, lo que permite que "se mantenga vivo" el patrimonio cultural, según López.

La presencia de Granada en La Barraca, según la presidenta de la SECC, tiene un significado especial y profundo" ya que con su participación se suma a las demás universidades, que son" "fuentes de conocimiento y aportan riqueza y rigor".

La conmemoración de este año del ciclo teatral es sobre el arte de hacer comedias de Lope de Vega. que en 1609 pronunció un discurso en el que explicaba a los académicos su nueva forma de hacer teatro.

Por ello la compañía de la UGR representará el cuento trágico "El desdichado por la honra", una acción en la que el joven Felisardo, caballero español de fuerte arraigo en su honra y principios, conocerá a Silvia en Italia, de la que se enamora, pero debe exiliarse a Turquía para lavar una cuestión de honor que mancha su linaje.

El director y dramaturgo del grupo, Rafael Ruiz, ha explicado que con esta interpretación llevan a la modernidad a Lope de Vega, "respetando sus cláusulas", por lo que se trata de una obra en la que han pensado en el público y supone un reto en el que hay que saber "estar a la altura".

Ruiz ha asegurado que el atractivo de sus funciones se desarrollará en Albacete, ya que actuarán en once municipios de la provincia manchega, así como en la localidad ciudadrealeña de Almagro, donde según Ruiz, aspiraban a actuar desde hace tiempo, y en Baeza (Jaén).

La compañía granadina, junto con las otras seis, también actuará en los centros penitenciarios, lo que supone un reto importante así como ilusionante, que transmite "cierto nerviosismo" debido al público al que se exponen, según el director del grupo granadino.

Este proyecto teatral fue diseñado por la SECC en 2006 para rendir homenaje al grupo universitario que, encabezado por Federico García Lorca, llevaría las obras del Siglo de Oro español a pueblos y ciudades necesitados de actividades escénicas entre 1932 y 1936.

En esta IV edición participarán también compañías de teatro pertenecientes a las universidades de Alcalá de Henares, Alicante, Carlos III de Madrid, Murcia/Puerto Rico y la Real Escuela Superior de Arte Dramático que representarán textos que suelen quedar al margen de los repertorios tradicionales del escritor.

Estas obras son "La niña de plata", "La hermosa fea", "El desdichado por la honra. Cuento trágico", "Quien todo lo quiere. Comedia famosa", "La villana de Getafe" y "La Gatomaquia".

En su recorrido actuarán en seis rutas: Extremadura, Andalucía y Castilla-La Mancha; Castilla y León y Navarra; Castilla-La Mancha y Andalucía; Galicia, Asturias y Cantabria; Madrid y Canarias y la Ruta por España para el nuevo público.

+0 -0

Comenta | Imprimir | Suscribir | Compartir:

0 votos

Otras noticias de Cultura & Ocio

Los libreros de viejo y antiguo creen que el público ha respondido "bien" el primer fin de semana

Cultura & Ocio: Noticias destacadas

Los libreros de viejo y antiguo creen que el público ha respondido "bien" el primer fin de semana

José Luis Borau inaugura mañana en Valladolid el IV Encuentro de Innovación de Enseñanza de Español como Lengua Ext

Juan Diego Flórez, feliz de que la ópera vuelva a ser un "arte para minorías"

Ir a la portada de Cultura & Ocio



<u>Última hora</u>

Actualizado 11:35 h.

11:30 Cae un 7,6% el precio de la vivienda libre

11:07 El Tribunal de Estrasburgo respalda la ilegalización de Batasuna

08:50 Fallece la joven ingresada por gripe A en Madrid, primera víctima mortal del virus en España

07:35 Un avión con 153 personas a bordo se estrella en el

00:00 U2 en 360 grados

Ver más noticias de Última hora

Publicidad

Carrera GADE+GradoEuropeo

Gestión y Administración Empresas +International BM, Grado Europeo

eventos en Madrid

¡ Todo el ocio de Madrid a tu alcance!

Cartelera de Madrid

Espectáculos musicales y teatrales de éxito en esmadrid.com

Anuncios Google

LO+ LEÍDO LO+ VALORADO LO+ COMENTADO

30/06/2009 11:38